

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 10.02.2020

## Anfrage

### Schließung der Hortgruppe „Infanterix“ in Aubing?

Offenbar plant die „Hortgruppe Infanterix – Aubing 2“, den Hortbetrieb einzustellen und die Plätze in eine Kindergartengruppe umzustellen. Die multilinguale Einrichtung besteht derzeit aus zwei Krippengruppen, drei Kindergartengruppen und einer Hortgruppe. Viele Eltern regieren besorgt und hoffen auf ein Umdenken bzw. die schnelle, ortsnahe und unbürokratische Versorgung mit anderen Betreuungsplätzen für ihre Kinder.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Sind der Landeshauptstadt München die Pläne zur Umwandlung der Hort- zu Kindergartenplätzen der „Infanterix Hortgruppe“ in Aubing bekannt?
2. Ist es zutreffend, dass die Landeshauptstadt München dieser Umwandlung zustimmen muss?
3. Plant die Landeshauptstadt München in Zusammenarbeit mit der „Hortgruppe Infanterix“, ein Konzept für den Erhalt der Hortplätze zu erstellen? Wenn ja, wie könnte dieses aussehen?
4. Kann den Kindern, die in der „Hortgruppe Infanterix“ betreut werden, ortsnah, unbürokratisch und rechtzeitig ein anderer Hortplatz vermittelt werden, wenn eine Schließung der Hortgruppe unausweichlich ist?
5. Wie viele Hortplätze gibt es im 22. Stadtbezirk? Kann der Bedarf damit gedeckt werden?

**Johann Sauerer (ÖDP)**

**Sonja Haider (ÖDP)**

**Tobias Ruff (ÖDP)**